



Hospital Hernán Henríquez Aravena hace urgente llamado a donar sangre

● El Banco de Sangre del Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena realizó un llamado urgente a la ciudadanía a donar sangre en esta época del año, donde la demanda es mucho más alta de lo habitual y, a pesar de los esfuerzos por mantener el abastecimiento, la situación actual es crítica y se requiere de la colaboración de todos para evitar suspensiones de cirugías o que se vean afectadas las atenciones en urgencias. “Nunca la sangre ha sido un recurso que nos sobre, y menos en este hospital”, aclaran. 